

EL LABRIEGO

Año 38

Decano de la Prensa Manchega.
FUNDADO POR DON CEFERINO SAUCO DIEZ

Núm. 11.926

DIRECTOR:
ARTURO SAUCO ARDILA

CIUDAD REAL 4 DE ABRIL DE 1915
La correspondencia al Director.

ADMINISTRADOR:
JUSTO S. ESCRIBANO

INAUGURACIÓN DE LA TEMPORADA

Hoy da comienzo la temporada taurina (oficialmente) en nuestra querida España.

En la mayoría de los pueblos españoles celebran hoy corridas de toros, ó de novillos.

De Madrid y Sevilla salen infinidad de diestros de mayor y menor cuantía, con dirección á distintas poblaciones, en donde veinticuatro horas después, los unos serán agasajados con grandes ovaciones y los otros (no todos) oirán el silbido ó el cencerro.

El articulista no se atreve á profetizar lo que pueda dar de sí la temporada de 1915. Una profecía á estas fechas sería huera y desprovista de todo valor.

Por cuanto afecta á las estrellas del toreo, nos vamos á permitir estampar nuestra opinión en estas cuartillas.

Gallito, Belmonte, Pastor, Gallo y Gaona, seguirán imperando, y aunque registren algunos fracasos, los éxitos serán tremendos.

Y esto hablando en términos generales, que si nos concretamos á nuestra capital, no hay que decir que si las cosas siguen

por los cauces en que han comenzado, la actual temporada será brillante de verdad.

Hoy torea en nuestra plaza dos diestros de lo más granado de la grey novilleril. *Alvarito de Córdoba* y *Cepita*, á los cuales conoce ventajosamente el público ciudarrealeño por

haber cosechado no pocos aplausos en nuestro Circo taurino en temporadas anteriores.

De entonces acá han consolidado y acrecentado su fama en términos tales, que nada exajeramos al decir que figura en primera línea, sobre todo *Alvarito* entre los de su clase.



«Alvarito de Córdoba» pasando de muleta, en la última corrida toreada en Barcelona.

Díganlo sino las estruendosas ovaciones que ha cosechado en las principales plazas de España y del Extranjero.

Todo lo dicho augura una temporada, al menos para nosotros, más brillante que la del pasado año 1914.

Quiera Dios así sea.

SANJUSTO.

En el próximo número publicaremos una amplia reseña de la novillada anunciada para hoy en nuestro Circo taurino.